

poursuivons le chemin que nous avons commencé à tracer ! <<Tohizo ny làlantsika>>. Depuis l'année 2002, Madagascar est entrée dans une ère nouvelle d DÉVELOPPEMENT DURABLE ET HARMONIEUX, pour une MAÎTRISE NATIONALE DU ÉVELOPPEMENT, et partant pour LE PARTAGE DES BIENS PRODUITS, matériels ou intellectuels.

Les bonnes performances dans les domaines de l'éducation et de la santé, concrétisées par la hausse de l'espérance de vie à Madagascar à 55 ans - seuil supérieur à celui des autres pays africains - et un taux de l'alphabétisation à 71%, montrent que notre pays est sur la bonne voie.

L'autosuffisance alimentaire est presque atteinte. L'importation de riz, base alimentaire des Malgaches, a été réduite de 400.000 T/A moins de 100.000 T cette année.

L'industrialisation, soutenue par d'énormes investissements tels que celui d'Ambatovy , et de Taolagnaro , la modernisation des aéroports et la réfection et l'ouverture de routes, modifient peu à peu le paysage conomique. L'agriculture, l'exportation de café, de la vanille, de cacao et de girofle retrouvent une nouvelle santé malgré le peu de rentabilité et le manque de technologies. Le tourisme attire des devises et se professionnalise petit à petit.

L'environnement des affaires et des échanges a connu des réalisations fort appréciables même si les résultats tardent à venir. Madagascar s'est aligné sur ses concurrents et néanmoins partenaires de la SADC, du COI et de la Sous- Région de l'Est africain.

La communauté internationale et les Amis de Madagascar ont tenu leurs promesses d'aider Madagascar à se reconstruire. Les institutions étatiques, en cours de modernisation, s'adaptent aux citoyens grâce aux réformes des structures.

Certes, la population ne reçoit pas encore le fruit de ses efforts mais chaque Malgache a conscience qu'il faut continuer à croire en l'avenir et à redoubler d'effort.

Les structures d'une bonne gouvernance, donc de la démocratie, sont en place malgré l'existence des séquelles de mauvaises habitudes. Car Madagascar ambitionne de devenir un pays développé, il lui faudra renforcer son environnement industriel, ses infrastructures socio économiques et la transparence de sa gouvernance, pour le bien être du peuple.

C'est pourquoi il s'avère toujours nécessaire de concentrer les efforts sur le développement dès la base et d'investir dans les hommes.

Marc RAVALOMANANA a conduit la nation dans la voie de l'effort et du développement depuis cinq ans. Il nous propose, aujourd'hui de l'aider à continuer ce développement dans le respect de la parole donnée, de la démocratie et de l'environnement, des objectifs du MAP (Madagascar Action Plan) et des Droits de l'Homme pour un avenir prometteur. C'est pourquoi, il est candidat à l'élection présidentielle du 3 décembre 2006.

A ceux qui « par ignorance ou par calcul », voudraient ébranler ces objectifs, nous disons NON.

Nous n'acceptons pas que l'unité nationale soit remise en cause et nous condamnons fermement les agitateurs de tous bords.

Nous n'acceptons pas que l'effort entrepris depuis cinq ans soit réduit à zéro par des politiciens peu scrupuleux, des affairistes et des aventuriers.

Nous voulons consolider notre effort de développement. Nous voulons recevoir le fruit de notre investissement qui nous ouvrira la voie d'un avenir meilleur.

Nous défendrons Madagascar et la République, avec Marc RAVALOMANANA à sa tête,

“SAHIA MANAO OHATRA AZY”

Car Marc RAVALOMANANA est un bâtisseur

Le Comité de soutien à l'élection de Marc RAVALOMANANA en France

Contact : Ludwig RAKOTOZAFY-SIEBECKE

Email: MRpresidentMADA@aol.com.